

San Pedro podría tener 711 hectáreas afectadas debido al Cambio Climático

Una de las comunas que serían más afectadas, de acuerdo con el estudio "Impacto del cambio climático en el borde costero del Gran Concepción" de City Lab Biobío, es San Pedro de la Paz.

De acuerdo con la investigación, en el peor de los casos, con un aumento de 2°C en la temperatura del mar, la comuna vería

711 hectáreas afectadas con consecuencias que afectarían un kilómetro de Biotrén y un kilómetro de la Ruta 160.

El alcalde de San Pedro de la Paz, Juan Pablo Sporer, señaló que "en San Pedro entendemos que el cambio climático no es un desafío del futuro, sino que es una realidad que ya estamos enfrentando".

Agrego que "humedales como Los Batros, Bayona del Valle y la Desembocadura del Biobío son fundamentales para mitigar los impactos del aumento del nivel del mar".

Por último, dijo que "nuestra gestión está comprometida con su conservación y expansión, alineándonos con el Plan Regional del Cambio

2 grados Celcius en el aumento de la temperatura del mar puede causar daños.

Climático. Buscamos garantizar la calidad de vida de los vecinos". 🌊



ZONAS DE SAN PEDRO QUE SE VERÍAN AFECTADAS.